

Hartz IV-Mittel nicht ausgegeben: Wo bleibt das Fördern?

Zur Antwort auf die Kleine Anfrage zu Eingliederungsmaßnahmen nach dem Sozialgesetzbuch II (Drs. 16/523) erklärt die sozialpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Monika Heinold**:

Mit der Verabschiedung von Hartz IV werden erhebliche Mittel zur Verfügung gestellt, um die Arbeitssuchenden beim Wiedereinstieg ins Berufsleben zu unterstützen.

Die Antwort der Landesregierung zeigt leider, dass im letzten Jahr in Schleswig-Holstein nur 38 Prozent der Mittel für Weiterbildung und andere Maßnahmen ausgegeben wurden.

So darf es nicht weiter gehen! In diesem Jahr muss alles getan werden, damit Arbeitslose an Weiterbildungs- und Trainingsmaßnahmen auch teilnehmen können.
